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Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 10.03.2022 
 

Ausbau der Offenen Ganztagsschule (OGTS) an der Grundschule Rheinkassel-
Amandusstraße 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die CDU-Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bitten Sie folgenden Antrag auf 
die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Chorweiler am 10.03.2022 zu nehmen.  

Beschluss: 

1. Die Bezirksvertretung Chorweiler bittet die Verwaltung möglichst zum nächsten 
Schuljahr 2022/23 zusätzliche OGTS-Plätze am Teilstandort Rheinkassel der GGS 
Spoerkelhof einzurichten und damit eine verlässliche Betreuung auch in der 
Nachmittagszeit zu ermöglichen. Entsprechende finanzielle Mittel sind im städtischen 
Haushalt einzuplanen.  
Im Schulgebäude stehen genug Räume zur Verfügung um in Zukunft auch mehr 
OGTS Bedarf decken zu können. Es ist dafür zu sorgen, dass diese dann auch 
nutzbar sind. 

2. Die Verwaltung soll bis auf Weiteres die verlässliche Schule in Rheinkassel 
fortführen. 

3. Die Bezirksvertretung Chorweiler bittet den zuständigen Ausschuss die Verwaltung 
zu beauftragen, den Ausbaubedarf des OGTS-Angebots an den Schulen im 
Primarbereich für den Stadtbezirk Chorweiler mit Blick auf den ab 2026 geltenden 
Rechtsanspruch festzustellen. 

4. Der Beschluss der Bezirksvertretung ist zur nächsten Sitzung des zuständigen 
Ausschuss auf die TO zu nehmen 

5. Das Ergebnis des Ausbaubedarfes soll der Bezirksvertretung und dem zuständigen 
Ausschuss mit einer Maßnahmenliste mitgeteilt werden. 
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Begründung: 

 

Ab dem Schuljahr 2026/2027 soll es für jedes Kind im Primarbereich nach und nach einen 
Rechtsanspruch auf eine Ganztagsbetreuung geben. Ab dem 1. August 2026 soll zunächst 
für Grundschulkinder der ersten Klassenstufe ein Rechtsanspruch gelten und in den 
Folgejahren um je eine Klassenstufe ausgeweitet werden.  
Bisher läuft die Stadt Köln bei der Bereitstellung von Betreuungsplätzen den 
Rechtsansprüchen und den Bedarfen im Stadtbezirk massiv hinterher. Aus diesem Anlass 
will die Bezirksvertretung Chorweiler den Bestand bzw. den weiteren Ausbaubedarf prüfen 
lassen, inwieweit das jetzige Angebot dem Rechtsanspruch bislang gerecht wird und wo der 
weitere Ausbau vorangetrieben werden muss. 

Durch die Prüfung und den damit verbundenen, geeigneten Maßnahmen soll das erweiterte 
Angebot für die Kinder frühzeitig bereit stehen. Darüber hinaus sieht die Bezirksvertretung 
am Standort Amandusstraße eine Versorgungslücke, die schnellstmöglich ausgeglichen 
werden muss, um insbesondere den Schulstandort Rheinkassel attraktiv zu gestalten. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Für die CDU-Fraktion   Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
Norbert Schott   Wolfgang Kleinjans 
Fraktionsvorsitzender   Fraktionsvorsitzender 
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